



9/23 第28回全国シニアソフトボール古希八代大会



第28回シニアソフトボール古希八代大会が23日から25日にかけて球磨川河川緑地で開催され、全国から40チーム約870人が参加しました。選手を代表して八代シニアクラブの村本厚博さんが「明るく、楽しく、元気よくプレーすることを誓います」と宣誓しました。

9/30 八代市献穀事業「抜穂祭」



八代市献穀事業「抜穂祭」が川田町東で行われ、地域住民など約150人が参加しました。抜穂の儀では、田男と早乙女の衣装を着た龍峯小学校の児童が献穀者らと丁寧に稲刈りを行いました。中村市長は「全国にも誇れる献穀米ができたことに感謝します」とあいさつしました。

10/3 (仮称)新開消防署庁舎建設工事起工式



(仮称)新開消防署庁舎建設工事起工式がメルシャン八代工場横の建設予定地で行われ、関係者約50人が参加しました。新庁舎は大地震にも耐えうる耐震構造を採用し、地上7階建ての訓練棟とともに、令和6年10月から運用を開始する予定です。

9/10 球磨川八代市坂本町宅地かさ上げ・輪中堤事業着工式



坂本町の宅地かさ上げ・輪中堤着工式が坂本中学校体育館で行われ、地域住民など関係者79人が参加しました。中村市長は「国・県とさらに連携を深めながら、一丸となって坂本町の復旧・復興を加速化させていきます」と話しました。

9/27 八代市金婚夫婦表彰式



結婚50周年を祝う「八代市金婚夫婦表彰式」が桜十字ホール八代で行われ、69組の夫婦が出席しました。金婚夫婦を代表し、清田眞一さんが「これからお互いを思いやり、健康に気をつけながら明るく生活していきたいと思えます」と謝辞を述べました。

10/3 高校生平和大使としての活動を報告



核兵器廃絶を訴える高校生平和大使として、8月19日から25日にかけてスイス・ジュネーブ国連欧州本部などに派遣された畠村理彩さん(九州学院高校2年)が市役所本庁を訪れました。畠村さんは「これからも私たちの想いを世界に発信し続けていきます」と話しました。

9/28 くまモンポート八代完成記念式典



くまモンポート八代完成記念式典が行われ、市や県などの関係者ら約130人が出席しました。くまモンポート八代は2020年に国、県、米ロイヤル・カリビアン・グループが整備しましたが、式典は新型コロナウイルスの影響で約3年半延期となっていました。この日は同社のクルーズ船「スペクトラム・オブ・ザ・シーズ」が寄港し、大漁旗を掲げた漁船や雅太鼓で乗船客をもてなしました。夜はクルーズ船出港イベントが行われ、ドローンショーや打ち上げ花火でクルーズ船の出港を見送りました。

10/1 八代市総合防災訓練



八代市総合防災訓練が球磨川河川緑地で開催され、八代広域行政事務組合消防本部や陸上自衛隊など28機関325人が参加し、災害時の応急活動などの確認を行いました。

この訓練は風水害や地震などの災害に対応するため、災害応急活動の能力向上と関係機関の連携強化を目的に毎年実施されています。

壊れた堤防を復旧する水防活動訓練や、中州に取り残された人をヘリコプターで救出する水害孤立者救出訓練、遮断されたライフラインの復旧作業を行う訓練などが行われ、参加者は作業内容を確認しながら、真剣に取り組んでいました。

今月の Smile

取材先で撮影した素敵なスマイルを紹介します



まちのわだい
八代妙見祭
八代市からのお知らせ
休日当番医
休日当番薬局
乳幼児健診
母子相談
くらしの情報
伝言板
市立施設情報
SDGs
松浜軒・基隆
読者プレゼント
キッズ&ユース

まちのわだい
八代妙見祭
八代市からのお知らせ
休日当番医
休日当番薬局
乳幼児健診
母子相談
くらしの情報
伝言板
市立施設情報
SDGs
松浜軒・基隆
読者プレゼント
キッズ&ユース